
  
 
 
 
 
 

Protokoll 
Vereinsversammlung 

Dienstag, 23. April 2019  
um 20.00 Uhr, Chuestallbar 

 
 
Die Präsidentin begrüsst die anwesenden zur 16. Vereinsversammlung des Badivereins. 
 
Anwesend sind 17 Personen 
Davon sind 15 Stimmberechtigt 
 
Entschuldigungen:  Sandra Minder, Irene Leuenberger, Romy Heiniger, Claudia Stirnimann,  
    Karine Fiechter, Heidi Blumer 
 
Die Traktanden: 
 
1. Traktandenliste 

Die Einladung wurde rechtzeitig verschickt. Möchte jemand die Traktandenliste ändern?  
Es wird keine Änderung gewünscht. 
 

2. Protokoll der Vereinsversammlung vom  17.04.2019 
Das Protokoll der letzten VV konnten die Badivereinsmitgliedern auf der Homepage einsehen und 
wurden vor der VV zur Einsicht nochmals verteilt. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  
 

3. Jahresberichte 2018 
 

Technik:  
 
Spitzentag: 19. Juli 2018 mit 187 Eintritten 
 

Mai:  462 Juni:  1832 Juli 3151 Aug.  2003 Sept:  201 

 
Samuel Schmutz erzählt über die Saison 2018 seitens Technik: 
 
Wir hatten eine schöne Saison. Der neue Ventilator wurde eingebaut. Jahrelang hatten wir einen 
mobilen Ventilator, welcher immer, je nach Personal an einem anderen Standort platziert wurde. 
Nun haben wir einen fest eingebauten mit Power, welcher in beide Richtungen funktioniert. Warme 
Luft kann von draussen reingezogen werden oder die warme Luft wird aus dem Kiosk gezogen. 
 
Dann war die Projektwoche mit der 7. Klasse von Herrn Zwygart der Schule Melchnau. Diese 
gestalteten mit Hilfe des Künstlers Aron Jäggi die neue tolle Wand der Badi. Dies war eine tolle 
Sache und schön mitanzuschauen, wie alle mitgearbeitet haben.  
 
Im Weiteren musste auf Grund der Trockenheit, der Rasen öfters gewässert werden, als die 
letzten Jahre. 



Personal:  
 
Fränzi Tanner erzählt kurz aus Ihrem Ressort: 
Die Saison 2018 war eine sehr gute. Es war ein heisser Sommer, die Einsätze klappten und alles 
lief reibungslos ab. Ich hatte ein gutes Team und alles hat super geklapt. 
 
Kiosk:  
 
Barbara Schärli sagt ein paar Worte zum Kiosk: 
 
Eigentlich ist dazu nicht viel zu sagen. Ich habe begonnen das Hygienekonzept neu zu schreiben. 
Wie jedes Jahr war der Lebensmittelexperte wieder zur Kontrolle da. Er war nicht mit allem 
zufrieden und wir sind dran, seine Kritikpunkte zu verbessern. 
 
Präsidium:  
 
Therese Fink erzählt über die Highlights der Saison 2019: 
 
Mein Highlight war klar die Neugestaltung der Wand. Die Zusammenarbeit mit der Schule und dem 
Künstler hat nur dank Samuel Schmutz so reibungslos geklappt. Herzlichen Dank dafür Samuel. 
Barbara Schärli brachte den Kindern oft ein Znüni und half so mit, die Laune hochzuhalten. Vom 
Badibetrieb her, war es eine eher ruhige Saison. Wir hatten glücklicherweise keine Unfälle und 
auch keine Einbrüche in die Badi. Eine sehr erfreuliche Saison.  
 
Chantal Lanz spricht noch einen weiteren Höhepunkt an. Das Vollmondschwimmen. Auch dies war 
eine sehr tolle Sache!! 
 
Sekretariat: 
 
Denise Riedel sagt ein paar Worte über das Administrative: 
Wie jedes Jahr hat alles bestens geklappt. Die Saison war gut Vorbereitet. Für mich gibt es immer 
vor der Saison relativ viele Schreibarbeiten. Sobald die Badi geöffnet ist, sind es nur noch 
Kleinigkeiten, welche ich zu tun habe. Ich danke allen für die gute Zusammenarbeit. 
 
Die Jahresberichte werden mit Applaus verdankt. 
 

 
4. Jahresrechnung 2018 und Revisionsbericht 

Markus Jaeggi Fiechter verteilt und erläutert die Erfolgsrechnung und Bilanz 
Auch im 2018 sind wir infolge drei Investitionen nicht ganz rausgekommen. Wir mussten einen 
Ventilator (CHF 1’953.00) und eine Kaffeemaschine (CHF 1'458.00) anschaffen sowie wurden 
CHF 996.00 für die Wandgestaltung der Badi ausgegeben. 
 

Stand 31.12.2018  Vermögensvermögen   CHF 10'111.00  

Aufgrund der oben erwähnten Investitionen ist unser Vereinsvermögen um CHF 1'644.00 weniger 
wie im 2017.Trotzdem haben wir ein paar erfreuliche Zahlen. Wir haben 215 Abos verkauft, das 
Vollmondschwimmen ein voller Erfolg und war der stärkste Verkaufstag beim Kiosk. Auch der 
jährliche Beitrag der Gemeinde ist für uns sehr wichtig und wir danken herzlich dafür. Im Weitern 
müssen wir, auf Grund einer Änderung im Steuersystem, keine Steuern mehr bezahlen.  
 
Die Revisoren haben die Rechnung kontrolliert und diese als richtig empfunden. 
Die Jahresrechnung und der Revisorenbericht werden einstimmig genehmigt. 
 



 
5. Budget 2018  

 
Seitens Vorstand sind keine Anschaffungen geplant. Sollte während der Saison irgendwas 
aussteigen, wird der Vorstand gezwungen sein, dies kurzfristig zu entscheiden. 

 
 

6. Mitgliederbeiträge 
 
Der Vorstand schlägt vor, die Beiträge bei Fr. 50.00 für Vereinsmitglieder u. Fr. 25.00 für 
Passivmitglieder zu belassen.  
 
Die Beiträge werden einstimmig genehmigt. 
 

7. Festlegung der Löhne 2018 
 

Der Vorstand schlägt vor, die Löhne gemäss Landes-Gesamtarbeitsvertrag 

des Gastgewerbes für alle auf Netto CHF 22.50 pro Stunde zu belassen.  
 
Dies wird einstimmig angenommen.  

 
 

8. Mutationen 
Austritte:  Andreas und Eve Bosshard (Passivmitglieder), Elisabeth Ulli (Aktivmitglied) 
   Hans und Claudia Stirnimann (Aktivmitglieder) 

Eintritte:   

Aktivmitglieder: Bieri Isabelle, Huber Beatrice, Denise Riedel, Claudia Schumacher,  
   Schärli Ferdinand, Leuenberger Irène, Duppenthaler Martin,  

Freiburghaus Ruth, Lüthi Karin, Jaeggi Yvonne, Jaeggi Rolf,  
Duppenthaler Thomas 

Passivmitglieder: Hans und Claudia Stirnimann  
 

Wurde einstimmig aufgenommen. 

 
9. Wahlen 

Zur Wiederwahl im Vorstand steht: 
 
Samuel Schmutz (Dazu zu erwähnen ist, dass Samuel seit dem Beginn des Badivereins dabei ist) 
 
Nicht mehr zur Wahl steht der Revisor Hans Stirnimann. Hans war der Gründungspräsident des 
Badivereins und war seit 2014 bis 2018 als Revisor für unseren Verein tätig.  Wir danken Hans für 
all seinen Einsatz! Auch Hans bedankt sich. Er habe viele tolle Erinnerungen an die Badi-Zeit. 
 
Auch nicht mehr zur Wahl steht unsere Sekretärin Denise Riedel. Sie hat das Sekretariat 2015 bis 
2018 geführt. Sie übergibt ihr Resort an Stephan Huber. 
 
Neuwahlen: Stephan Huber als neuer Sekretär 
 
Alle zur Wahlstehenden wurde einstimmig wiedergewählt. Der neue Sekretär wurde einstimmig 
gewählt. 



 
10. Jahresprogramm 2019   

 
Saisoneröffnung:  Samstag, 11. Mai 2019 

Saisonende:  Sonntag, 15. September 2019 
 
 

11. Verschiedenes 
 

Geplante Events 2018 
 
- 14.06.2019 Schwimmen im Kerzenlicht 

- 19.07.2019 Schwimmen im Kerzenlicht 

- 24.08.2019 Schwimmen im Kerzenlicht 
 
Schwimmkurs: 
 
In den Sommerferien wird auch dieses Jahr wieder ein Schwimmkurs von Aquavision 
durchgeführt. 15. – 20.07.2019 Schwimmkurs für Kinder 
 
Homepage: 
 
Chantal Lanz fragt, ob infolge der Publizierung der Öffnungszeiten auf der HP eine Veränderung 
feststellbar sei? Therese hatte deutlich weniger Anrufe betreffend Badi-Öffnung als vor der HP des 
Badivereins. Auch Chantal hat durchwegs nur positive Rückmeldungen erhalten. Das Medium 
muss zwingen weiter genutzt und promotet werden.  
 
 

 
 
Die erste Runde geht zu Lasten des Badivereins. Merci fürs Kommen! Wir hoffen auf einen tollen, 
sonnigen Sommer und eine gute Badisaison. 
 
Melchnau, April 2019  
 
 
Badiverein 
Melchnau 
 
Denise Riedel        Therese Fink 
 
 
 
Sekretärin        Präsidentin 


